
Pièces 9 Pièces

Superficie 215 m²

Référence 2824

Prix 1 380 000 €

Valbonne
Maison à vendre (06560)
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Valbonne. Dans un lotissement fermé d'une dizaine de villas, cette belle provençale

de caractère vous séduira par la lumière qui entre généreusement par ses grandes

baies vitrées, et ses hauteurs de plafond, ses poutres, ses volumes familiaux et son

jardin  intimiste.  Elle  propose  une  vaste  entrée  avec  wc,  une  cuisine  américaine

ouvrant sur salle à manger, un séjour avec cheminée insert et un espace idéal pour

le bureau en télétravail. Grace à ses 6 chambres réparties en plusieurs lieux de nuit,

ses 2 salles de bains, et 2 salles de douche, chacun y trouvera ses espaces pour la

VI quotidienne ...

Valbonne. In a closed domain of ten villas, this beautiful provençal vlla will  seduce

you with the light that generously enters through its large bay windows, and its high

ceilings,  its  beams,  its  family  volumes  and  its  intimate  garden.  It  offers  a  large

entrance with wc, an open plan kitchen opening onto the dining room, a living room

with  insert  fireplace  and  a  separate  space  for  the  teleworking.  Thanks  to  its  6

bedrooms,  2  bathrooms and  2  shower  rooms,  everyone  will  find  their  spaces  for

daily  life  or  for  a  large  tribe  in  summer  time  holidays.  In  addition,  a  full  basement

provides storage ...

CENTURY 21 VISA IMMOBILIER

Route départementale 2085 - 06330 ROQUEFORT-LES-PINS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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